

Patroli Polsek Jatisari Sambangi Warga di Pos Ronda

KARAWANG - KARAWANG.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 25, 2025 - 12:11



Polres Karawang - Salah satu cara untuk mengantisipasi kejadian yang tidak diinginkan, anggota patroli Polsek Jatisari Polres Karawang, melaksanakan patroli rutin pada malam hari di wilayahnya terutama di titik-titik rawan curas, curat dan curanmor. Sabtu dinihari (25/01/2025) Jam 01.40 wib.

Personil patroli mengatakan, kami melaksanakan Patroli malam hingga dinihari rutin sesuai dengan perintah pimpinan, salah satu tujuannya yaitu untuk menjaga

kamtibmas di wilayah hukum polsek kami.

Dalam patroli banyak yang kami sambangi terutama warga di Pos ronda yang sedang melaksanakan ronda malam, dan memberikan himbauan kepada masyarakat yang melaksanakan ronda malam terkait pelaksanaan ronda malam agar di lakukan patroli secara bergantian di kampung tersebut.

Ia juga menghimbau petugas ronda malam harus patroli berkeliling kampungnya dengan membawa alat senter penerang apa bila masyarakat di wilayah menemukan perjudian, minuman keras serta kasus pencurian segera melaporkan ke kami atau kepolsek langsung”, ungkapnya

Selain itu juga saat patroli menemukan pemuda kumpul-kumpul di pinggir jalan hingga larut malam dan di takutkan pemuda tersebut akan melakukan minum-minuman untuk mencegah seperti itu kami bubarkan, dan pada akhirnya akan menimbulkan yang tidak kita inginkan,”tegasnya

Kapolsek Jatisari Kompol H. Bambang Sumitro, S.H., M.M., CHRA mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.S.I.K., S.H., M.H dalam kesempatan terpisah, menyampaikan pentingnya kehadiran anggota di tengah masyarakat, terutama di tempat-tempat ramai dan desa binaan masing-masing. “Kehadiran Bhabinkamtibmas dapat meningkatkan kedekatan antara masyarakat dan petugas, serta memberikan himbauan langsung mengenai situasi Kamtibmas di lingkungan Mading masing,” ujarnya.

Kapolsek berharap, dengan adanya himbauan langsung dari Bhabinkamtibmas, masyarakat akan lebih memahami dan mematuhi peraturan, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan kondusif. “Kerjasama antara masyarakat dan kepolisian sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kita,” tambahnya.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain